

# 井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。17ページに掲載している広報クイズの答えと一緒に、気ままなひとこと、ちょっと言いたいひとことを、お待ちしております。

## 読者の伝言板

大リーグ開幕戦のセレモニーに高橋さんの作ったチームロゴ入り提灯が誇らしげに上がっていてすてきでした。竿燈は秋田の宝ですね(ミユタンさん 36歳・広面)

最近では秋田でもいろんな犯罪があり、とても心配している1人です。今年、孫が学校に入ります。通学路を歩いてみたりして、孫はとても楽しみにしています。「いかのおすし」ってとても良い言葉ですね。さっそく教えています。でも、孫のゆうかは「マグロ大好き」と言ってるので大笑いです(安田満子さん 65歳・外旭川)

私は5年生になります。なのでとつてもワクワクしています。登下校は「いかのおすし」を守って安全に登校します!(鈴木まおさん 10歳・土崎)

4月から新年度。秋田城跡ポランテアガイドと昨年からは始めたセリオンの土崎の歴史ガイド、今年も頑張ります。みなさんいらしてください

い(秋原洋一さん 64歳・将軍野)

山肌から「ふきのとう」が顔を出し始めています。探ろうと思いい足を伸ばすものの、雪にズボットつまって泥だらけに…。なぜか小学2年生の娘はスイスイと登って収穫。やはりこれは体重のせい?(福原千秋さん 37歳・雄和)

今朝寒い中ジヨギングをしたところ、田んぼのあぜでふきのとうを発見しました。みそ汁の具にと立ち止まり、数个摘んできました。霜が降り手もかじかんで大変だったのですが、春の訪れを実感できる夕食が楽しみです(トロロさん 54歳・下新城)

最近春らしい天候が続いていて、今まで家にこもりがちだったのがうそみたいで。2人の子どもと公園で遊ぶのが日課になっています。まだ近所のお友だちはお目見えしていませんが、楽しく遊べる日も遠くないみたいなので楽しみにしています(こしぷーさん 39歳・新屋)

## 地域の話題 おしえて!!

### 桜小学校区に新しい学童保育クラブ 元気いっぱい「さくら冒険王」

4月1日、桜小学校区で3番目となる学童保育クラブ「さくら冒険王」がスタートしました。小学生の子どもたちが安全に放課後や休日を過ごせるよう、指導員が見守っています。

運営は父母会が中心。本やおもちゃ、机などは、設立に協力してくれたかたがたが持ち寄ったものです。発起人の長谷川洋さんは「仕事などで早く迎えに来られないかたのために運営時間を通常より長くしています。子どもたちが遊びの中で学び、明るくのびのび過ごしてくれたらいいですね」と話します。

お誕生会やスポーツチャンバラ、竹とんぼづくり、英語で算数の勉強など、楽しいイベントもいっぱい! 毎日元気な笑い声がさくら冒険王に響いています。



ハムスターのお家で遊ぶの楽しいな



ただいま入会児童募集中 (837)0717



# おしゃべりかわらばん



仁別国民の森のつり橋。もうすぐ緑の季節を迎えます。

\* 仁別森林博物館へ通じる仁別林道は、4月下旬に開通予定です。秋田森林管理署 (882)2311



## 友だちいっぱい作るよ

「信号では止まって、右見て左見て、もう1度右を見て、青になったらわたります。」って、警察のおねえさんと約束したよ。小学校に行ったら算数をがんばります。お友だちいっぱい作りたいな!

市役所で行われた黄色い帽子贈呈式に参加した大島和佳奈さん(仁井田小1年)

## 言葉の楽しさ伝えたい

語り部歴22年で身につけたレパトリーの中から、当日の参加者に合った話を選んで話しています。子どもたちは話を楽しむだけでなく、「私にもうまく語れるかなあ」と、語ることに興味を持ってくれるんですよ。



土崎図書館ボランティア"おはなしお婆さん"の尾崎秀子さん(港北)



## お友だちできたよ

新しくできたお友だちや先生たちと一緒に運動したり、ハムスターの家のおもちゃで遊んだりするのが楽しいよ。僕の家にはないおもしろい本もいっぱい。3時のおやつも楽しみなんだ。「さくら冒険王」大好き!

学童保育クラブ「さくら冒険王」の長谷川颯馬さん(桜小2年)

## 大森山遊園地 アニパオープン!

### アニパで待ってます

大森山遊園地アニパは、たくさんある楽しい乗り物のほか、全国各地の遊園地で経験を積んだスタッフたちが作る"動物の楽園"の雰囲気も魅力なんです。みなさん、何度でも遊びに来てくださいね。



アニパでアトラクション運営リーダーを務める児玉学さん

### すっごく楽しいよ!

キラのジェットコースターがすっごくおもしろかった。ほかにも乗りたい乗り物がいっぱいあって迷っちゃう。動物園にはよく来るから、新しくなった遊園地にも絶対また来たいな。色もきれいになっててすっごく楽しかったよ!



アニパのプレオープンに来た、工藤玲奈さん(左)、加藤礼奈さん

3月は卒業、4月は入学のシーズンです。4月から新入生が入学します。子どもたちの交通整理をしていて、よろしくと声を掛けたら、大きな声でハイと言ってくれた中学生2人連れがいて、とてもうれしくなりました(佐藤忠さん 71歳・仁井田)

山の木々が芽吹くこれからの季節。新鮮な空気と緑を楽しみに、仁別国民の森へ出かけようと思っています。平成18年豪雪で壊れてしまった、旭川に架かるつり橋も今は復旧し、清い流れも楽しめそうです(水野鉄也さん 保戸野)

## 係からひとこと

はじめまして。4月の人事異動で広報課に配属になりました。

これまで税金や福祉の仕事をしてきた自分にとって、まったく初めての分野なので緊張感でいっぱいですが、興味を持った事への行動は早いほうなので、この性格を広報あきたの作成に活かせたらと思います。

まだまだ、つたない文章しか書けない自分ですが、広報課の先輩たちからいろいろ教わり、市民のみなさんにわかりやすく、興味を持って読んでもらえるような記事を書けるようがんばります。

(吉田)



## 子どもたちの安全にひと役

～黒帯パトロール隊が地域を巡回～

国際空手道連盟極真会館の秋田支部に所属する有段者13人が、地域の防犯に貢献したいと"黒帯パトロール隊"を結成。防犯ステッカーを貼った車で地域を巡回します。隊長の伊藤和摩さんは、「パトロールが少しでも犯罪の抑止につながれば...。気軽に声をかけてください」と話してくれました。